
Festliche Bläsermusik
Arr. for Brassquintett

Martin Heinrichs

Die "Festliche Bläsermusik" entstand 2018 anlässlich des Jubiläums der Predigerkirche 
in Rottweil und wurde dort in der Version für Blechbläserquartett uraufgeführt. 
Das Stück mit seiner Eingangsfanfare im Chaconne Stil kann bei den verschiedensten 
Anlässen musiziert werden. Die angezeigten Tenutoakzente sollen nicht überbetont werden. 
Es bedarf lediglich etwas mehr Breite und Schwere auf die angegeben Noten um den 
Glocken und Echoeffekt klar herauszuarbeiten. Der Liedteil soll mit leicht groovigem 
Bass und langen Phrasen in der Melodie interpretiert werden. Auch hier übernehmen die 
Akzente wieder die Funktion von Glocken und Echo als Gegenfarbe zur cantabilen Melodie.

The " Festliche Bläsermusik" was composed in 2018 on the occasion of the anniversary 
of the Predigerkirche in Rottweil and was premiered there in the version for brass quartet. 
The piece with its opening fanfare in the chaconne style can be played for a wide variety 
of occasions. The tenuto accents indicated should not be overemphasized. All that is needed 
is a little more breadth and weight on the notes indicated to bring out the bells and echo 
effect clearly. The choral part should be interpreted with a gently groovy bass and long 
phrases in the melody. Here, too, the accents take on the function of bells and echo as a 
counter-color to the cantabile melody.
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